

Zeitschrift: Badener Neujahrsblätter

Herausgeber: Literarische Gesellschaft Baden; Vereinigung für Heimatkunde des Bezirks Baden

Band: 80 (2005)

Register: Autorinnen und Autoren

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Autorinnen und Autoren

Michael Achermann leitet zusammen mit Patrick Nöthiger das OK des Beach Cup Baden. Er arbeitet in Aarau und wohnt in Basel.

Dr. Werner Bänziger unterrichtet an der Kantonschule Wettingen. Er lebt in Arni.

Heidi Berger Burger ist Projektleiterin in der Abteilung Entwicklungsplanung der Stadt Baden. Sie wohnt in Oberrohrdorf.

Gabi Bernetta ist freie Mitarbeiterin beim forum:claque.

Walter Benz ist Gemeindeammann von Neuenhof. *Ruth Blum* war Stadträtin von Baden und ist Präsidentin der Chronikgruppe Dättwil.

Urs Blum ist Lehrer für Geografie an der Kantonschule Baden. Er wohnt in Zürich.

Hans Bolliger ist Bezirkslehrer und Präsident der Vereinigung für Heimatkunde des Bezirks Baden. Er wohnt in Ennetbaden.

Johanna Bossart ist im Jahr 2004 Stadtfotografin in Baden. Sie wohnt in Zürich.

Ruedi Bürki ist Leiter Marktgebiet Aarau Privatkunden der Credit Suisse. Er wohnt in Baden.

Elsbeth Dietrich ist langjähriges Mitglied des Tennisclubs Baden. Sie wohnt in Baden.

Hans-Jürg Forrer ist Tanzlehrer und Choreograf und wohnt in Kirchdorf.

Dr. Gerhard Gindely ist Präsident der Orchestergesellschaft Baden und lebt in Baden.

Kristina Isacson ist wissenschaftliche Mitarbeiterin am Institut für Geschichte an der ETH Zürich. Sie wohnt in Wettingen.

Peter Hossli ist Co-Leiter des Animations-Filmfestival Fantoche und lebt aktuell in New York.

Dr. Werner Kanz ist wissenschaftlicher Mitarbeiter

bei der Abteilung für Umwelt im Baudepartement des Kantons Aargau. Er wohnt in Ennetbaden.

Dr. Eugen Kaufmann ist Mitglied der Chronikgruppe Dättwil.

Walter Küng ist freiberuflicher Schauspieler und Regisseur. Er lebt in Baden.

Dr. Markus Lamprecht ist Soziologe und Dozent an der ETH Zürich.

Norbert Lang war lange Jahre Archivar von ABB Schweiz. Er wohnt in Nussbaumen.

Nick Marolf ist Naturwissenschaftler. Er wohnt in Baden-Rütihof und bietet Monatsbulletins über das Wetter, die Natur und den Sternenhimmel an.

Dr. Bruno Meier ist freiberuflicher Historiker und lebt in Baden.

Peter Meier ist Berufsschullehrer und Präsident der Chronikgruppe Rütihof.

Dr. Rolf Meier unterrichtete von 1964 bis 2002 Turnen und Geografie an der Kantonsschule Baden. Er wohnt in Ennetbaden.

Brigitta Luisa Merki ist Gründerin und Leiterin der Tanzcompagnie Flamencos en route. Sie lebt in Oberhofen.

Trudy Müller-Bosshard ist Journalistin und Kreuzworträtsel-Autorin. Sie wohnt in Untersiggenthal.

Patrick Nöthiger ist Leiter der Fachstelle Kultur der Stadt Baden. Er wohnt in Baden.

Marianne Odok-Huser ist freiberufliche Übersetzerin. Sie ist in Wettingen aufgewachsen und lebt in Rüschlikon.

Georg Schoop ist Stadtoberförster in Baden und wohnt in Baden.

Michael Sokoll ist Sportredaktor bei SF DRS. Er wohnt in Dättwil.

Dr. Hanspeter Stamm ist Soziologe und Mitbegründer eines Forschungsbüros.

Alfred Staubesand ist Sportredaktor bei der Aargauer Zeitung. Er lebt in Ennetbaden.

Andreas Steigmeier ist Historiker in Baden-Dättwil. *Franz Streif* wuchs an der Badener Kronengasse auf und war später Verkaufsleiter. Er wohnt in Oberrohrdorf.

Urs Tremp ist Journalist. Er wohnt in Ennetbaden.

Sandra Walser ist Filmwissenschaftlerin und verant-

wortlich für die Öffentlichkeitsarbeit bei Fantoche. Sie wohnt in Zürich.

Barbara Welter ist Leiterin des Historischen Museums Baden und wohnt in Zürich.

Dr. Tobias Wildi ist als freiberuflicher Historiker und Archivar in Baden tätig. Er wohnt in Wettingen.

Patrick Zehnder ist Historiker. Er erfüllt einen Lehrauftrag in Geschichte an der Kantonsschule Baden und lebt in Birmenstorf.